



# Iglesias y conventos de Toledo



ERMITAS / CAPILLAS / COFRADÍAS

HISTORIA / PATRIMONIO / RUTAS

ARTE / CURIOSIDADES / PERSONAJES



ALMUZARA

» Javier Guayerbas Fernández



Licenciado en Ciencias de la Información - Comunicación Audiovisual por la Universidad Complutense de Madrid y máster en Administración y dirección de empresas por la Universidad Camilo José Cela en la especialidad de Dirección de comunicación, relaciones públicas y protocolo, así como experto en Gestión cultural y del patrimonio, ha desempeñado su trayectoria profesional como redactor del diario impreso "La Tribuna" en las cabeceras de Talavera de la Reina y Toledo. Ha dirigido y presentado durante dos temporadas la propuesta radiofónica "Tradición de Futuro" en Radio Castilla-La Mancha Media, un proyecto propio para la difusión del patrimonio etnográfico y cultural premiado por el Gobierno de Castilla-La Mancha en la edición 2018 de los Premios Periodísticos de la Dirección General de Turismo y Artesanía. Asimismo, ha desempeñado labores de dirección de comunicación en el Consorcio de la Ciudad de Toledo. Colaborador habitual de retransmisiones en radio y televisión de fiestas, tradiciones, costumbres y citas con la religiosidad popular, en la actualidad su carrera está dirigida a la comunicación institucional, una labor que compagina con su pasión por la investigación en el ámbito patrimonial y de la Semana Santa con una importante colección de artículos publicados al respecto. Publicó "La Virgen de Guadalupe" en el 2020 con la editorial Almuzara.



Thema: NHQ  
978-84-11316-61-3  
256 páginas, ilustrado  
Rústica con solapas  
15 x 24 x 1.7 cm · 360 g  
PVP: 23.95 €

# Iglesias y conventos de Toledo

¿Por qué una Virgen negra adorna la fachada de la Catedral? ¿Dónde se realizó la última restauración de la Custodia procesional de Enrique de Arfe? ¿Qué convento alberga una de las célebres Vírgenes abrideras del país? ¿Qué sucedió con los restos mortales de Domenicos Theotocopoulos, conocido como El Greco, después de ser sepultados en Santo Domingo el Antiguo? ¿Existen momias en las iglesias y conventos de Toledo?

Descubra las principales devociones que han marcado la vida de esta ciudad y su impresionante patrimonio religioso. Desde las ermitas hasta las capillas, pasando por las imponentes iglesias y los misteriosos conventos, cada rincón alberga una historia fascinante que espera ser desvelada. Sumérjase en las celebraciones del Corpus Christi y la Semana Santa, eventos que llenan las calles de fervor y solemnidad.

Acompañe al autor en este apasionante recorrido por los tesoros sacros de Toledo y déjese maravillar por la belleza y la trascendencia histórica que emana de cada piedra y cada obra de arte.

Un libro imprescindible para conocer el patrimonio sacro de Toledo, una guía templo a templo de la ciudad Patrimonio de la Humanidad Iglesias y conventos de Toledo es la guía perfecta para aquellos que desean adentrarse en la riqueza espiritual y cultural de una de las ciudades más fascinantes de España, y descubrir los secretos que aguardan en estos venerables recintos que cautivan con su embrujo.

ARTE Y PATRIMONIO • Arte y patrimonio • Editorial Almuzara